

Atelier Michael Westermann, Konstanz: Schmuck . Trauringe . Louis Erard Uhren

Seit 1996 ist Michael Westermann als Edelsteinfasser und Goldschmied in der Tirolergasse 8 im eigenem Atelier selbständig.



Foto: Kim Pautzke

Seine Schwerpunkte sind die Anfertigung und Verkauf eigener Unikate und Kleinserien in den Edelmetallen Gold, Platin, Palladium und Silber. Kombiniert werden diese Materialien mit Edelsteinen und Perlen. Zusätzlich sind auch kleine Schmuckserien von prämierten Schmuckherstellern im Angebot.

Für Verlobungs- und Trauringkunden steht nicht nur eine umfangreiche Auswahl an Verlobungs- und Eheringen zur Verfügung, sondern auch eine äußerst fachkompetente Beratung.



Verlobungsring Weissgold, Brillant 0,32 ct

Schmuck ist nicht nur ein Accessoire, es ist auch Ausdruck der eigenen Persönlichkeit.

Schon als kleiner Junge faszinierten Michael Westermann die Schmuckstücke in den Auslagen der Goldschmiede-Geschäfte. So entstand der Wunsch bereits sehr früh, Goldschmied zu werden. Während seiner Ausbildungen zum Edelsteinfasser und Goldschmied faszinierten ihn anfangs die akkurat handwerklichen Ausführungen. Im Laufe der Zeit entwickelte sich der Drang, eigene Ideen und Designs zu kreieren. Sämtliche Unikate entstehen in seiner eigenen Werkstatt.

Zu 99% recyceltes Gold

Goldankauf wird bei Michael Westermann nicht zur schnellen Gewinnoptimierung



Ring 585 Gelbgold, Brillanten

verwendet, sondern nach Aufbereitung durch eine Scheideanstalt in Pforzheim als recyceltes Gold wiederverwendet. Durch diesen nachhaltigen Goldankauf gelingt es ihm seinen Goldbedarf nahezu zu 99% zu decken. Das angekaufte Schmuckgold wird gesammelt und durch die Scheideanstalt in die einzelnen Komponenten Gold, Silber, Palladium oder Platin getrennt und zur erneuten Verarbeitung aufbereitet und in die Schmuckverarbeitung zurückgeführt.

Die Schmuckwerk Westermann-Kollektion.

2007 begann Michael Westermann eine Kollektionslinie für Goldschmiedeateliers,



Ring, Silber 750, Gelbgoldfassung, Lemontrin

und Galerien zu entwickeln und aufzubauen. Hauptbestandteil dieser ausdrucksstarken Kollektion sind massive 30-50 Gramm schwere Silberringe, mit und ohne Steine. Ergänzt wird die Kollektion durch eine kleine Schmuckserie an Trauringen, Ohrschmuck und Anhängern in Gold. Durch das Zusammenspiel modernster Technik und Handwerk gelang hier ein sehr interessantes Angebot für Fachhändler und deren Publikum. Produktion und Herstellung finden ausschliesslich in Deutschland (Made in Germany) von gelernten und erfahrenen Fachleuten statt.

Louis Erard Uhren.

Als einer von ganz wenigen Geschäften in Deutschland führt das Goldschmiedeatelier seit 2018 Louis Erard Uhren. Louis Erard bietet ein übersichtliches Angebot an Automatik- und Handaufzugsregulatoren an. Michael Westermanns Sortiment beinhaltet ausschließlich mechanische Uhren.



Atelier für individuellen Schmuck Michael Westermann

Tirolergasse 8 · 78462 Konstanz · Tel +49 7531 189710
www.schmuckwerk-westermann.de mit integriertem Webshop

Öffnungszeiten:

Dienstag - Freitag 10.00 - 13.00 Uhr u. 14.00 - 18.00 Uhr
Samstag 10.00 - 16.00 Uhr